

Der Deutsch-Französische Freundeskreis Plouigneau e.V.
trauert um sein Mitglied

Frau Rosmarie Biber

Schon kurz nach der Gründung des Vereins ist sie im Jahr 1994 beigetreten.

Doch bereits seit Beginn der freundschaftlichen Beziehungen mit Plouigneau im Jahr 1976 hat sie sich für den Austausch interessiert und engagiert. Ihre Gastfreundschaft über all die Jahre war sprichwörtlich und kam immer von Herzen.

Soweit es ihr zeitlich möglich war, beteiligte sie sich mit Vergnügen an den Reisen in die Bretagne und nahm zu vielen Menschen dort freundschaftliche Beziehungen auf. Mit Rat und Tat stand Rosmarie uns vielen Dingen zur Seite und war ein offener Ansprechpartner.

Ihr Tod hinterlässt in beiden Gemeinden eine große, schmerzliche Lücke.-- Doch in unseren Herzen wird sie unvergesslich bleiben, wir werden ihrer bei einer heiligen Messe gedenken. Unsere Anteilnahme gehört ihrer Familie, deren Mittelpunkt sie war und der ihre ganze Sorge und Liebe galt.

Ich danke ihr für ihre Freundschaft und ihre Geduld.

Zum Dank und als Zeichen der Wertschätzung übergebe ich im Namen der Gemeinde Plouigneau und des Partnerschaftskomitees Plouigneau als letzten Gruß die beiden Blumengebinde.

Rosmarie, Ruhe in Frieden. Kenavo

21. August 2013